

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : les opérateurs économiques offrent des kits alimentaires aux plus démunis

CES produits ont été remis au gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, par le directeur provincial du Commerce, Florentin Moundougidi.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LES opérateurs économiques d'Oyem (Sobraga, Equadys, groupe Youssouf, Zeidan, Safari...) ont offert, le lundi 11 mai dernier, un important don de kits alimentaires de première nécessité aux personnes démunies, les plus vulnérables et du troisième âge du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Ces produits, essentiellement

composés de sacs de riz et d'ignon, de cartons d'huile, de boîtes de conserve, de savon, de palettes d'eau minérale et de boisson sucrée, de sucre et de farine, ont été remis officiellement au gouverneur du Septentrion, par le directeur provincial du Commerce, Florentin Moundougidi. En présence des donateurs.

Un acte humanitaire qui entre dans le cadre de l'appel à la "solidarité nationale", lancé par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en cette période de riposte contre le Covid-19. Cette banque alimentaire devrait soulager, un tant soit peu, certaines familles en situation de précarité, préalablement identifiées par les services des Affaires sociales.

Ce geste citoyen a été apprécié à



Le don remis par les opérateurs économiques

Photo: PME

sa juste valeur par le gouverneur. "Votre réponse spontanée à l'appel du chef de l'Etat témoigne de votre adhésion, de votre engagement à accompagner l'Etat,

dans son effort pour satisfaire les besoins des populations", a souligné Joël Ogouma. Le président du Syndicat des commerçants d'Oyem, Désiré

Obame Nkoghe, a assuré le gouvernement, au nom de tous les donateurs, de ce que les siens seront toujours aux côtés de l'Etat, même dans les moments difficiles.

Port-Gentil : Soboleco offre des bidons d'eau au Copil local



Photo: Jean Paulin Allougo

Geste de remise du don au gouverneur Ontina.

LA donation est destinée aux structures de santé concernées par la prise en charge des malades du Covid-19.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA Société des boissons de Léconi (Soboleco), du groupe Castel Gabon, a remis, il y a quelques jours, 300 bidons de 5 litres d'eau à l'antenne provinciale du comité provincial de lutte contre le coronavirus de l'Ogooué-Maritime. L'œuvre de bienfaisance qui a été posée en présence

du gouverneur de province, Patrice Ontina, permettra de soulager, autant que faire se peut, les structures sanitaires de Port-Gentil concernées par la prise en charge des malades du Covid-19.

"En tant qu'entreprise citoyenne, Soboleco a voulu apporter sa petite pierre à l'édifice de solidarité et à l'excellent travail mené par les autorités dirigeantes du pays dans la lutte contre cette

pandémie. Ce geste est donc notre manière d'accompagner le gouvernement. Nous avons offert de l'eau, un élément vital, pour les structures hospitalières accueillant les malades du Covid-19 au niveau de la capitale économique", a indiqué Hans Zinzen, représentant la société. De son côté, le gouverneur de province, Patrice Ontina, a remercié la Soboleco pour ce soutien apporté au comité local de lutte et de riposte contre la pandémie de Covid-19 dans l'Ogooué-Maritime.

Cette action s'inscrit, faut-il le rappeler, dans le droit fil de l'invite à la solidarité faite par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour soutenir les maillons vulnérables. Particulièrement les populations démunies de notre pays en cette dure période de crise sanitaire. Après avoir réceptionné le dit don, le gouverneur de l'Ogooué-Maritime a pris l'engagement, selon le programme établi, de le dispatcher dans les différents centres hospitaliers concernés par cette œuvre de bienfaisance.

Décès du journaliste Teed Denis Nkomo à Tchibanga



Photo: M. LUNGM

Le journaliste Teed Denis Nkomo, de son vivant.

IL est mort mardi passé, des suites d'une attaque cardiaque.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

LA triste nouvelle annonçant le décès, survenu à Tchibanga, de notre confrère Teed Denis Nkomo, journaliste à Radio Gabon et ancien directeur de la station provinciale de Radio Massanga (Tchibanga), s'est répandue comme une traînée de poudre

cette matinée du mardi 12 mai 2020. Il aurait succombé à une attaque cardiaque, apprend-on. La nouvelle a surpris plus d'un. Tant, à Tchibanga, de nombreux riverains pensaient qu'il avait déjà quitté la station nyoise de Radio Gabon, eu égard aux problèmes de santé dont il fut victime. Et surtout qu'il n'était plus officiellement en fonction dans le chef-lieu de la Nyanga.

La deuxième attaque lui a été finalement fatale. Puisque, alors directeur provincial en exercice à Radio Massanga, il avait déjà été victime d'un Accident vasculaire cérébral (AVC), qui l'avait considérablement affaibli.

Né le 9 novembre 1960 à Makokou, dans la province de l'Ogooué-Ivindo, Teed Denis Nkomo laisse une nombreuse famille éplorée. Au sein de la corporation, nombreux gardent de ce confrère issu de la dernière promotion du Centre universitaire des sciences politiques et du développement (Cuspod), le souvenir d'un journaliste émérite, qui aura su jouer sa partition dans l'exercice de notre noble et exaltant métier.